

Mitteilung vom 26.03.2020 – Beschaffungssicherheit

Geschätzte Geschäftspartner,

Das Bundesamt für Bevölkerungsschutz (BABS) hat die Firma Frey als Teil der kritischen Infrastruktur eingestuft.

Sollte der Bundesrat weitere Massnahmen zur Eindämmung der Corona Pandemie ergreifen, wie z.B. eine Ausgangssperre, sind wir trotzdem in der Lage Sie weiterhin täglich zu beliefern.

Möchten Sie, dass wir Handelsware direkt an Ihren Endkunden senden, um diesem den Weg zu Ihnen zu ersparen, teilen Sie uns das bitte bei der Bestellung mit. Diesen Service bieten wir Ihnen als Unterstützung bis auf weiteres ohne Mehrkosten an.

Wir versichern Ihnen alles daran zu setzen, auch in diesen schwierigen Zeiten, ein zuverlässiger Partner für Sie zu sein.

Weiterhin gute Gesundheit wünscht Ihnen
Ihr Frey Orthopädie-Bedarf Team